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平成20年第４回我孫子市議会開会！
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〒270-1177
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１.　平成21年度予算の歳入見通しによると、
日常業務を賄う経常収支が５億円足りなく
なっております。
　そのため、今議会では、市長、副市長、水
道局長ら特別職の期末手当を10％カットする
ことを議会で可決しました。これにより130万
円の歳入増が見込まれます。
　また、我孫子市役所910名の一般職も地域
手当を２％カットして総額約1億２万円を捻出
していきます。
　我々市議会議員も例外ではなく、議院運営
委員会では、政務調査費を年間１２万円削る
ことを検討しております。

http://kai-toshimitsu.com

我孫子市の財政対策

◆財政政策について人口構造の変化から

市政について個人質問をしました！

◆工業系土地利用について

◆手賀沼エコマラソンについて ◆太陽光発電について

Q１：米国発の金融危機の影響が出てくるのは、今年
の収入が課税基準となる2010年度からだが、来年度
以降の歳入の見込みは？
A１→受益者負担等を見直して、収入を確保し、中長
期財政計画で見通しをだす。
Q２：人口構造の変化による基本構想の修正は？
A２→平成２１年度に検討委員会で検討していく。
Q３：60歳以上がお金を使う施策や若者定住策は？
A3→高齢者への外出支援や交流人口の促進をする。
　　生活の利便性確保し、住宅支援策をしていく。

◆ゆめ半島千葉国体について

Q１：実現に際しての大きな３つの課題は？
A１→１、基本構想の修正。２、市街化調整区域のまま
だと農林協議。３、財政協議と整合性がとれるか
Q２：進出企業への展望は？
A２→数社から問い合わせがあった。東葛地区は企業
　　進出の需要がある。
Q３：メリット、デメリットは？
A4→メリットは税収増。中間人口の増加。
デメリットは自主財源の減少。若者の流出。住工業混
在を難しくする

Q１：太陽光発電システム普及について努めてはど
うか？
A１→今後は国の補助と併せてアピールしていく。
Q２：小中学校への設置を検討しては？
A２→第３小学校で10kwのモデル事業。環境学習
も兼ねてやっている。資金面から難しいが検討。

Q１：国内で４分の１が感染し６４万人の死者がで
ると言われるが、大流行した際の対応は十分か？
A１→国、県での行動計画に沿って行動計画を。
発熱外来のために必要なマスク等を準備。
Q２：市の職員の４０％以上の欠勤が予想されるが
ガイドラインや訓練は？
A２→来年度には訓練やガイドラインを設定。

Q１：今年は9378人が参加したが、申込
締め切りが早かった。参加者を増やしては？
A１→安全も考え、来年度も８千人の規模。
Q２：トイレ等の充実は？
A２→毎年問題になるので改善していく。
Q３：エコロジーのアピールは？
A3→５％を手賀沼浄化に。再生紙や

Q１：なじみの薄い「なぎなた」の会場になっている
　が広報活動は十分か？
A１→専用HP設置やカウントボードでアピール。
Q２：交通手段等の対応は？
A２→２１年度に実施本部を設置。天王台からシャ
トルバスや臨時駐車場を用意を考えている。

ハイブリットカーを利用。　 ◆新型インフルエンザ対策

2.　平成19年度決算によると経常収支比率

が97になりました。これによりまして、より硬直

した予算を余儀なくされ、残り３％分でしか、

新規事業ができないことになります。東葛６

市の平均が93.3ですから、我孫子市の高さ

が際立ちます。

　今回、行政では、これまで聖域であった福

祉予算におきましても、削れる事業は削って

行くと言う厳しい姿勢で、来年度予算編成を

していきます。

　我孫子市では、新市民会館の建設問題が

ありますが、まずは市民の足の確保のために、

我孫子駅自由通路を来年度以降の第一の

実現すべき事業としていきます！！　
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　昭和62年に構想して以来滞っており

ました工業系土地利用の検討がなされ、

９月に調査報告が出されました。あくま

でも叩き台ですが大きな進歩です。

　＜場所＞NEC先の第２小学校下の

北浦地区を第一候補地。

　＜用地整備費＞プレロード工法で約５５

億円かかると試算され、全土地売却金53億

円でほぼ賄われることになります。

　＜税収＞誘致企業により年間我孫子市の

税収は以下のようになります。

◎法人市民税5,300万円/個人市民税

1,570万円/固定資産税5,460万円、その他

1972年：大分市生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：小売業界に就職、民間企業で働く
2003年：大学講師になる
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書になる
2007年：我孫子市議会議員　初当選
　＜趣味：　ランニング、乱読、男の料理＞

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

＜我孫子議会「やり甲斐」　議会レポート＞
　　第４回市議会での主な議論！

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への意見を御寄せ下さい！！市政への意見を御寄せ下さい！！↓↓

■天王台地区防災訓練に参加しました。
　天王台北地区の５自治会が主体となって、第三
小学校で防災訓練が11/9にありました。当日は、
消防団のポンプ操法や、簡易トイレの組み立て方
、AED講習、担架／三角巾の使い方等充実して
おりました。最後には温かい炊き出しの豚汁を食
べました。いざという時の為に住民皆でしっかり訓
練しておくことが重要だと感じました。
■浅野史郎慶応大学教授（前宮城県知事／「朝
ズバ」出演）に招かれ、市議会議員として学生の

一寸一言 前でスピーチしてきました！浅野教授の授業は、
我々のような現場の議員を呼んで講義を進めると
いう実際的な学生に非常に人気のある授業のよう
です。政治家の魅力は何か、議員の仕事は、議
長の権限は、秘書
から政治家になる
メリットとは等、熱
心な学生の質問を沢
山受け、握るマイクに
も力が入りました！
■環境家計簿の人数
現在８３人。
皆さんも参加して下さい。

○「活動ブログ」毎日更新中！○

「工業系土地利用」の調査報告書出される！
合算すると１億3,600万円の収入を予定。

　＜実現までの課題＞この実現には個人質

問でもお答えいただきましたが、まずは基

本構想、都市計画マスタープランの変更、

用地取得交渉、市街化調整区域のままで

あれば、農地転用許可、市街化調整区域

に編入するのであれば農林協議をしなけ

ればなりません。

　＜企業誘致には＞企業を誘致しなければ

ならないということがあります。東葛地区に

はニーズがあるとは言え、市民を巻き込ん

だ企業への営業をお願いし、報奨金を出

すという案もあります。

　■「子ども部」の創設
　子育て、子育ちを充実させる目的で、健康

福祉部の中にあった子ども家庭課、保育課

、子ども相談課がまとめて「子ども部」として

独立した部署になります。また教育委員会

からもいじめ相談や少年相談の内容も移さ

れます。

　■中小企業資金対策

　セーフティネット緊急保証制度を使った企業

は以来、昨年24件だったのが今年は72件と

増えました。また11/1以来は63件となりました。
市内の景気が悪くなっているのを感じます。

　■全国学力テストの結果は？
　結果は非公開ですが、市内小中学校の平
均点は全国、県の平均を上回っています。

　■地球温暖化対策条例を検討
　私も9月議会で質問しましたが、今回は他
の議員の質問に答え、現状を見ながら検討
すると答弁をいただきました。
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